

15 Radler unternehmen Huckepacktour

Zu einer Huckepack-Tour des Heimatvereins Laer trafen sich jetzt bei gutem Wetter 15 Radler. Von Rorup an den Silberseen bei Haus Dülmen ging es weiter am Haus Sythen nach Haltern am See. Nach der Mittagspause bei Jupp am See startete die Rücktour. „Über das ehemalige Kasernen Gelände in Dülmen, die Karthäuser Werkstätten und das Benediktinerinnenkloster Maria Hamicolt erreichten wir nach 55 Kilometern unseren Startplatz. Eine schöne Tagestour war zu Ende“, teilt der Heimatverein mit. Heimatverein